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Aos quatro dias do mês de dezembro de dois mil e dezoito, as dezenove horas, na sede 

da Câmara Municipal de Congonhinhas, Estado do Paraná, sito à Rua: Oscar Pereira de 

Camargo, nº 396, realizou-se a presente sessão com a presença dos Srs. Vereadores: 

Aparecido Renato Honório, Ademar Alves Cardoso, Cleber Mariano da Silva, Cleilson da 

Silva, Everton Carlos Machado, José Fidelis da Silva, Livercino Domingues, Ricardo 

Batista dos Santos e Valdinei Luca da Silva. Foi realizada uma oração pelos presentes. 

Na sequência, o Senhor Presidente no uso de suas atribuições, em consonância com o 

Regimento Interno desta Casa, deu início a votação para eleição da Mesa Diretora Biênio 

2019/2020, procedendo explicações acerca da votação. Os candidatos compõe uma 

Chapa Única. Primeiramente, a atual Mesa Diretora assinou o verso de cada uma das 

cédulas e os Vereadores Ademar e Valdinei Luca as conferiram juntamente com a urna 

de votação. Em momento seguinte o Senhor Presidente chama nominalmente cada um 

dos vereadores para votar. Após todos os vereadores terem votado, o Senhor Presidente 

convida os Vereadores Ademar e Valdinei Luca para acompanhar a apuração dos votos, 

que resultou em 8 votos para chapa Única e 1 Voto branco/nulo. Assim, segundo o artigo 

14, §7 do Regimento Interno, fica eleita a CHAPA ÚNICA – Biênio 2019-2020, composta 

pelos Vereadores: Presidente: Cleber Mariano da Silva, Vice-Presidente: Valdinei Luca 

da Silva, 1º Secretario: Everton Carlos Machado e 2º Secretário: José F. da Silva, quais 

serão empossados automaticamente no dia 01 de Janeiro de 2019. E não tendo mais 

nada a tratar, o Senhor Presidente encerrou a reunião, do que para constar a presente 

ata, que vai assinada pela advogada Karla de Fátima Yamashita, Sr. Presidente, 1º 

Secretário e demais vereadores. 

 


